

令和7年度金沢市立泉中学校第3学年だより

和気藹々

令和7年10月2日(木) Vol.9

最後の運動会を「勇往邁進」

第78回泉中学校運動会が無事に終了しました。全ての団が自分にできるベストを尽くしました。順位はつきましたが、3年生が中心となり、頑張っている人へ一生懸命に声援を送り、ときには敵味方も関係なく応援している姿がとても印象的でした。

3年生だけでなく、後輩たちが「楽しかった」と感じ、「3年生のようになりたい」と思ってもらえる運動会を創り上げられたのではないのでしょうか？次は文化発表会での合唱です。最高学年として、更に成長した姿を楽しみにしています！

当日の素敵な姿をパシヤリ！



運動会を終えて・・・

応援で最優秀を取れて嬉しかったです。放課後にハトハトになるまで何回も練習して良かったです。

団全体での応援練習の時に、全員が一生懸命練習しているのを見て、嬉しかったです。応援リーダー以外の団員も頑張ってくれたから最優秀賞を取れたと思います。団全員で応援も競技も全力で頑張られて、本当にいい思い出になりました。



今までの運動会は「結果が一番」という感じだったけど今年は多くの方が運動会を「楽しかった」と言ってくれたことが何よりも嬉しかったです。青団だけでなく他の団もみんなが全力で運動会を盛り上げようとしているのが伝わってきました。1年の頃、勇気を与えてくれた3年生のように今回、私たちが下級生を支えることができたらいいなと思います。青団のみんな、ありがとう！！



中学校生活最後の運動会が終わり、振り返れば、あっという間でした。1年生の頃は恥ずかしさや不安などがあり、クラスとしても団としても、団結するのに時間がかかりましたが、3年生では団のためという気持ちが大きくなり、各々が役割を全うしたので団結するのも早かったです。運動会を通して深めた絆が今後の行事や、日常に活かせたらいいなと思いました。

私は同じ団の友達が練習の時から全力で取り組む姿を見ました。すごく素敵でカッコよかったです。その姿を見て自分自身も、もっと頑張らなくちゃ！と思えました。運動会を通じて、本番でないところから全力で頑張る大切さを知ることができました。競技では友達にいっぱい応援してもらって嬉しかったです。小綱奪いで考えた作戦は一生の思い出！！運動会とてもいい思い出です。



競技の部

応援の部

団旗の部

優勝

青団

最優秀賞

緑団

最優秀賞

黄団

準優勝

緑団

優秀賞

黄団

優秀賞

緑団